

NEU NEW



8151301



eMOTION Powercap nano

Der Powercap nano mit seiner Miniaturbauform, ist für besonders kleine, einmotorige Modelle, bis hin zu Feldbahnloks geeignet und puffert einige Sekunden – ausreichend um eine kleine Lok über eine schmutzige Gleisstelle zu bringen. Mit seiner minimalen Größe von nur 27 x 17 x 15 mm, ist er fast überall unterzubringen. Die dreiadrige Anschlusslitze (200mm) kann individuell gekürzt werden. Die Pufferzeit beträgt je nach benötigter Last bis zu sechs Sekunden. Voraussichtlich lieferbar ab April / Mai. (Foto zeigt Vorserienmuster)

eMOTION Powercap nano

The Powercap nano with its miniature design is suitable for particularly small, single-engine models, including light rail locomotives, and buffers for a few seconds - enough to get a small locomotive over a dirty track section. With its minimal size of only 27 x 17 x 15 mm, it can be accommodated almost anywhere. The three-core connecting wire (200 mm) can be shortened individually. The buffer time is up to six seconds, depending on the required load. Expected to be available from April / May. (Picture shows preproduction prototype)

UPDATE



8152601



eMOTION 10FX Funktionsdecoder

Auch dem Funktionsdecoder 10FX spendiert Massoth ein großes Softwareupdate auf den neuesten Normstandard der RailCommunity. Mit Version 3.3 unterstützt der 10FX nun unter anderem Funktionstasten bis 60, zwei hochauflösende Glockenservos, usw. Ältere 10FX Funktionsdecoder können mittels Softwareupdate auf den neuesten Stand gebracht werden. Beachten Sie dabei bitte, das sich grundlegende Funktionsbereiche im CV Mapping verschieben. Hier müssen zukünftig neue Werte verwendet werden. Die aktualisierte Bedienungsanleitung wird in wenigen Tagen auf der Website zum Download bereit stehen. Das Firmware wird über das Massoth Service Tool (MST) verfügbar sein.

eMOTION 10FX function decoder

Massoth has also given the 10FX function decoder a major software update to the latest RailCommunity standard. With version 3.3, the 10FX now supports function keys up to 60, two high-resolution bell servos, etc. Older 10FX function decoders can be updated to the latest version by means of a software update. Please note that basic function areas in the CV mapping will change. New values must be used here in future. The updated operating instructions will be available for download on the website in a few days. The firmware will be available via the Massoth Service Tool (MST).

UPDATES



8131001

8131901

8134801

8134802

Anfang März erhielten alle Komponenten des 2.4GHz Funksystems ein großes Firmwareupdate. Sowohl Funkempfänger, als auch Funksender funken nun mit Firmware V2.2. Ein Update auf die neueste Version wird ausdrücklich empfohlen. Beachten Sie die Funkchiptypen A und B (siehe Dokumentation auf Website). Auch die Lokbilddatenbank 2024 wurde bereits veröffentlicht. Alle Updates sind wie üblich über das Massoth Service Tool (MST) verfügbar, selbstverständlich auch für die PIKO Komponenten.

At the beginning of March, all components of the 2.4 GHz radio system received a major firmware update. Both receivers and transmitters now operate with firmware V2.2. An update to the latest version is strongly recommended. Please note the radio chip types A and B (see documentation on website). The 2024 locomotive image database has also already been published. As usual, all updates are available via the Massoth Service Tool (MST), naturally also for the PIKO components.

8131001 DiMAX Funkempfänger 2.4GHz

8131901 DiMAX Funksender 2.4GHz

8134801 DiMAX Navigator 2.4GHz

8134802 DiMAX Navigator 2.4GHz
+ Lokbilddatenbank 2024 (Massoth+PIKO)

8131001 DiMAX Receiver 2.4GHz

8131901 DiMAX Transmitter 2.4GHz

8134801 DiMAX Navigator 2.4GHz

8134802 DiMAX Navigator 2.4GHz
+ Loco Pictures 2024 (Massoth+PIKO)

NOMINIERT FÜR
NOMINATED FOR



8444000



Weichenantrieb EVO-S

Wir sind begeistert! Der beliebte Weichenantrieb EVO-S wurde für das Goldene Gleis 2024 nominiert. Nutzen Sie die Gelegenheit und stimmen Sie über den QR Code neben dem Produkt für den einzigartigen Weichenantrieb ab. Aktuelle Serie bereits ausverkauft, nächste Serie lieferbar ab Ende April.

Switch Drive EVO-S

We are thrilled! The popular Switch Drive EVO-S has been nominated for the Golden Track 2024 Prize. Take the opportunity and vote for the unique Switch Drive using the QR Code next to the product. Current series already sold out, next series available from the end of April.

HIER ABSTIMMEN

VOTE HERE